

Ä2 Kommunale Jugendpolitik im Bistum stärken

Antragsteller*in: KjG

Änderungsantrag zu A10

Von Zeile 1 bis 2 einfügen:

Kommunale Jugendpolitik im Bistum Aachen ist uns wichtig. Aktuell sind jedoch Gremien wie der Jugendhilfeausschuss, welche eigentlich zur Beteiligung von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen geschaffen wurden zu unattraktiv. Das muss sich ändern!

Daher fordern wir von der Kommunalpolitik:

Unkomplizierte & unbürokratische Teilnahme und Mitarbeit an JHAs ermöglichen

kinder und jugendgerechte Kommunikation sowie Aufbereitung der Themen des JHAs

Besetzung des JHAs mit jungen, qualifizierten Menschen

Der BDKJ Diözesanvorstand setzt sich in der Interessensvertretung und Lobbyarbeit auf jeglicher politischen Ebene aktiv für unsere Forderungen ein.

Begründung

Menschen suchen die sich in Jugendhilfeausschüsse engagieren ist für uns der zweite Schritt, der erste Schritt muss sein Jugendhilfeausschüsse grundsätzlich attraktiver und ehrenamtsfreundlicher zu machen.